

7D MONGOLIA CLASSIC GOBI SHORT TOUR

06 HARI / 05 MALAM

KEBERANGKATAN SAMPAI DENGAN 15 JUNE – 30 SEPTEMBER 2019

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH (SIC) TOUR GABUNGAN

Mulai Dari:
IDR 25,510,000

Hari-01 : AIRPORT – ULAANBAATAR

Setibanya di Ulaanbaatar, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan bersama sama dengan peserta lain diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Akomodasi : Ramada Hotel 4*

Hari-02 : ULAANBAATAR – AIRPORT – GOBI DESERT (MS,MM)

Hari ini Anda akan diantarkan ke bandara untuk penerbangan ke Gurun Gobi. Setibanya, Perjalanan lanjutkan menuju **Khongor Sand Dune**.

Akomodasi : Camp Ger

Hari-03 : FREE TIME (MP,MS,MM)

Hari ini merupakan acara bebas untuk anda bersantai. Dan pada sore hari anda akan di ajak menuju puncak gurun pasir menggunakan unta untuk menyaksikan matahari terbenam.

Akomodasi : Camp Ger

Hari-04 : FLAMING CLIFF (MP,MS,MM)

Hari ini anda akan di ajak menuju Flaming Cliff untuk mengeksplor situs penemuan paleontologis pertama di Mongolia, dan mikmati perjalanan singkat menggunakan unta.

Akomodasi : Camp Ger

Hari-05 : MIDDLE GOBI / ONGI MONASTERY (MP,MS,MM)

Hari ini anda akan di ajak menuju utara untuk mengunjungi reruntuhan Biara Ongi.

Akomodasi : Camp Ger

Hari-06 : KARAKORUM / ERDENE-ZUU MONASTERY (MP,MS,MM)

Hari ini anda akan di ajak menuju **Karakorum** yang pernah menjadi ibukota Kerajaan Mongol Besar abad ke-13. Kemudian anda akan di ajak mengunjungi Biara **Erdene-Zuu**, yang merupakan biara pertama dan terbesar di Mongolia yang dibangun di atas reruntuhan ibukota kuno.

Akomodasi : Camp Ger

Hari-07 : ULAANBAATAR (MP,MS,MM)

Setelah sarapan pagi, perjalanan ke Ulaanbaatar, dan akan menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Tanah Air.

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR)X1000

TOUR	PERIODE	PER PAX
TWIN	15 JUNE - 30 SEPTEMBER 2019	25,510

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> 5 malam akomodasi di Camp Ger + 1 malam Ramada Hotel. Penjemputan/ Pengantaran : Airport – Hotel – Airport. Tour sesuai dengan jadwal. Sarapan pagi, makan siang, makan malam sesuai dengan terlampir di itinerary. Local guide berbahasa Inggris 	<ol style="list-style-type: none"> Ticket pesawat pulang dan pergi. Airport Taxes and Fuel surcharge. Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, biaya tour. Asuransi perjalanan. Tipping untuk pemandu dan pengemudi IDR 230.000 /Orang /Hari (dibayarkan kepada local guide di negara tujuan) Child No Bed tidak mendapatkan makan pagi. Biaya Tambahan saat convention, exhibition, festival, High Season dan Weekend Surcharge. Tambahan biaya untuk penjemputan setelah jam 21.00 dan pengantaran sebelum jam 09.00.

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Harga hanya berlaku untuk periode kepulangan sampai dengan 15 JUN - 30 SEP 2019.
- Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali)
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan Seat In Coach (SIC) Tour Gabungan dengan tamu dari negara lain.
- MP : Makan Pagi, MS : Makan Siang, MM : Makan Malam
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu - waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu - waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.